

Cuba poursuit ses efforts de redressement après le passage de l'ouragan Ian



Cuba poursuit ses efforts de redressement après le passage de l'ouragan Ian

La Havane, 7 oct (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a insisté sur le fait que toutes les actions doivent être menées le plus rapidement possible lors d'une réunion hier soir pour faire le point sur les efforts de redressement.

À Pinar del Río, la province la plus durement touchée par l'ouragan, 75 994 logements ont été endommagés, dont 8 439 effondrements totaux.

Quant au service électrique, 23,82% de la population est désormais couverte et il n'a été possible de rétablir l'alimentation des circuits que dans les chefs-lieux municipaux, a indiqué la Présidence de la République sur son site Internet.

Selon la présidente du Conseil de défense de Pinar del Río, Yamilé Ramos, à la fin de la journée de jeudi, 316 foyers avaient été reconstruits, 75 % de la téléphonie fixe et 85 % de la téléphonie mobile avaient été rétablis, et le panier alimentaire de base et d'autres denrées supplémentaires qui sont parvenues sur le territoire se poursuit, avaient été distribués.

Lors de la réunion, il a également été signalé que dans la capitale cubaine, tous les circuits de service électrique affectés par le phénomène météorologique ont été rétablis et que les pannes liées à l'approvisionnement en eau de la population ont été résolues.

Entre-temps, Artemisa recevra aujourd'hui de nouvelles brigades de monteurs de lignes de La Havane et de Matanzas afin de progresser dans la récupération de l'électricité.

L'ouragan Ian a touché l'ouest de Cuba aux premières heures de la matinée et pendant une partie de la journée du 27 septembre, laissant dans son sillage une traînée de destruction de logements, de graves dommages à l'agriculture, des inondations dans les zones de basse altitude et affectant les services d'électricité dans tout le pays.

Des forces de toute l'île ont été mobilisées pour parvenir à la récupération dans les plus brefs délais, un effort qui a compté sur la solidarité internationale et la solidarité des citoyens cubains eux-mêmes. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301249-cuba-poursuit-ses-efforts-de-redressement-apres-le-passage-de-louragan-ian>



Radio Habana Cuba